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 ９月２６日 テニス交流大会 

前日までの雨から一転、好天に恵まれた９月２６日（土）

埼玉大学テニスコートにおいて、クラブメンバーとその家族

の方々、約８０名が参加

して、交流イベントを開

催しました。 

午前中はレベルごとの

テニスクリニック、的当

てやコーチに挑戦など、

各種のアトラクション。 

午後からは、参加者を

６チームにわけての団体

戦を行いました。 

テニスプログラムに参

加されている方が、ご夫

婦や親子で参加してくだ

さった他、サッカーの成

人会員や中学生（U15）

も参加！ 

まったくの初心者から上級者まで、そして幼稚園生からシ

ニアまで、好プレーあれば珍プレーあり・・・まさに老若男

女が和気藹々、他のコートの方から羨ましがられるほど・・・

プログラムや年代、レベルの壁を越えて、テニスを楽しんだ

１日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

当日の運営だけでなく、アトラクションの景品の用意など、

準備をしてくださったテニスプログラムの指導者の皆様、あ

りがとうございました。 

また、開催にあたり、会場の確保等でお世話になりました

SARI有限責任事業組合さんに感謝いたします。 

  記念シンポジウム 

10月３日、20年前の設立記念式典

と同じ会場である埼玉県県民健康セ

ンターにおいて、記念シンポジウムを

開催しました。 

スポーツジャーナリストの二宮清

純さんの基調講演、筑波大学名誉教授

佐伯先生の講演に続き、パネルディス

カッションには清水市長にもご参加

いただき、さいたま市のスポーツの将

来像について熱い議論が交わされま

した。 

 地域のコミュニケーション向上や、

子どもの頃からいろいろなスポーツ

に触れる機会を増やしていくこと、大

人になってもスポーツを楽しみ続け

られる環境をつくっていくことなど

が、地域スポーツクラブの役割として

大きく期待されていることなどが話

し合われました。 

 なお、シンポジウムの詳細について

は、20周年

記念誌に収

録する予定

です。 

 

 

  祝賀会 

 その後、埼玉共済会館にて、祝賀会

が開催されました。 

 二宮清純氏もシンポジウムに引き

続きご参加、新たに武政衆議院議員

（1991年頃、浦和にプロサッカーチ

ームをつくる会で活動されるなど、浦

スポ設立にも関わられています）にも

駆け付けていただき、多くの会員も参

加し盛会となりました。 

イベント続々と！ 

＜Vol.117の記事＞ 

報告①   ２０周年記念事業 交流大会・シンポジウム・祝賀会 

報告②   第４回キッズテニス大会in SAITAMA 

■清雲氏からご祝辞■

■乾杯は武政氏から■

■相川名誉会長挨拶■ 

■戸苅理事長挨拶■ 

■二宮清純氏■ 

■佐伯年詩雄氏■ 

■清水市長の想い■ ■進行は塩野副理事長■ 



 

 

 １０月１６日、駒場体育館におい

て第４回キッズテニス大会 in 

SAITAMAが開催されました。 

 大会参加１４５名、マナーキッズ

テニス教室参加3５名と、過去最大

の参加人数でしたが、皆さんのご協

力により、大きな怪我や事故もなく

終えることができました。 

大会参加者のレベルも高くなり、白

熱した試合が数多く行われていまし

た。 

 今年度も、約５０名の方に審判、

運営、教室指導などで、ボランティ

アスタッフとしてご参加、ご活躍い

ただきました。大変ありがとうござ

いました。 

 

 

 

● サッカー／U15    担当：大藤雅史 

  

 

 庄和体育館（春日部市）で10月1

0日に開催された大会に参加してきま

した。試合で課題が多く見つかりまし

たが、良い部分もたくさんあり、選手

たちの成長が見られました。また、ミ

スをした選手を罵倒するのではなく、

みんなで盛り上げようとする姿勢が喜ばしいものでした。 

【予選リーグ】 

１試合目 VS LASPPESA    ● 2-5  得点者：川下、中曽根 

２試合目 VS 緑中学校    ○3-2  得点者：川下、中曽根、中田 

３試合目 VS HERMANOS B ●0-1   得点者：なし 

４試合目 VS HERMANOS A ●0-6   得点者：なし 

５試合目 VS TOLEDO SC  △3-3  得点者：中田②、有間 

【５・６位決定トーナメント】 

VS TOLEDO SC  ○7-2 得点者：川下③、中曽根、渡辺、有間、赤坂 

● サッカー／U18    担当：川下修平 

  

 

 体験参加中を加えて26名が活動。来年度の関東リーグに再

登録にむけ高一、高二世代を継続募集中です。 

【練習試合結果】 

9/20 与野八王子Ｇ 

●浦和SC U18 0-13 埼玉SC(関東１部） 

 関東1部リーグの埼玉SC、技術・スピード・パワー、ど

れをとっても格上！高校生にはとても勉強となった試合でし

た。大量失点でしたが、シュートまで持っていく場面もあり

得点を予感させるプレーも・・・決定機を決め切れず惜しく

もノーゴールに終わりました。 

9/26 浦高Ｇ 

●浦和SC U18 １－３ 浦和ＳＣ選手 

 前半は選手コース主導で試合が進み、前半3得点、トップ

チームの意地を見せます！！ 後半は U-18 の攻撃が目立

ち何度も決定的な場面が。しかし、得点がないまま残りワン

プレー、U-18ドリブルからの華麗なシュートが決まり1点

を返し試合終了・・・。選手チームとの良い交流ともなりま

した。 

● 星空スポーツ広場    担当：小野崎研郎 

  

 

 ほぼ毎週土曜日、県立浦和高校

の体育館とグラウンドで開催して

います。 

 ここのところ卓球とバドミント

ンは本太中・木崎中・大原中の中

学生が急増！部活の子たちの良い

練習の場になっているようです。 

 サッカーは、北小の親子が増加。

地元の方々の家族参加が増えるこ

とは、とても嬉しいことです。 

 親子で楽しみ、親同士の交流に

も役立っているようです。 

 ところで体育館のバスケットチーム問題は、進展せず。あ

しかけ３年近い話し合いの末、県のモデル事業として立ち上

げ、高校が懸念したご近所からの苦情に対処するため、一

軒々ご挨拶に訪ね歩き理解を求めてきた我々の活動などは、

一体何だったのでしょうか。 

 単なるサークル貸しばかり増やしてしまえば、効率的な活

用もできず、限られた少人数に寡占されてしまうことになり

かねません。県の地域スポーツ政策への理解に苦しむ状況が

続いています・・・・。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回 キッズテニス大会 

連載 スタッフ・レポート② 

フットサル大会に参加！ 

20名を超えますます充実！ 

卓球とバドミントンは中学生が増加！ 

第１9回 浦スポ塾のお知らせ 
「海外のスポーツ文化に学ぶ」 

日時  11月20日（土）１７時～１９時 

場所  駒場体育館 会議室 

講師  鈴木 守氏（上智大学教授） 

 サッカーの指導論から、スポーツ文化まで、幅広い

分野で研究活動をなされ、本クラブ戸苅理事長との共

著『サッカー文化の構図』などもある、鈴木先生をお

招きして、海外のスポーツ文化についてお話しいただ

きます。 

 スポーツクラブのあり方、目指す姿を考えていく中

で参考になると思います。 

 多くの皆様のご参加をお待ちしております！ 

浦和スポーツクラブの活動状況、お知ら

せ、試合結果等をリアルタイムで発信する

ことを目的として STAFF ブログを開設

しました。 

是非チェックしてみてください↓ 

URL：http://ameblo.jp/urawa-sc/ 

2010 年度も、浦和スポーツク

ラブでは、総合型地域スポー

ツクラブ活動助成を受けて活

動しています。 


